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Schreiben / E.Mail von Herrn Walter - Freie Wähler im Ortsbeirat vom 18.07.2018 

Von: Erhard Walter 
Betreff: Förderprogramm 
Datum: 18. Juli 2018 12:42:25 MESZ 
An: Ute Guckes-Westenberger, Helmut Urban, Andreas Demmer, Winfried Urban, Werner 
Schuierer, Karlheinz Petersohn 

Frau Ortsvorsteherin, Herr Demmer, 
liebe Kollegen, 

in der heutigen IZ lese ich, dass Landrat Frank Kilian sich auf den Weg gemacht hat, um 
Förderbescheide an die Stadt Idstein zu überbringen, die den vier Ortschaften von 
„Idstein-West“ zugutekommen sollen. 

Ich hätte dazu mal eine Frage.  
Ist dieses Förderprogramm, welches die Stadt Idstein mit „Förderschwerpunkt“ auf die 
Stadtteile Ober-/Niederauroff, Ehrenbach und Eschenhahn gebildet hat, an den anderen 
Stadtteilen und somit auch an Heftrich vorbeigelaufen oder haben wir auch solche 
Summen bekommen und wenn ja, wofür wurden diese in Heftrich verwendet. 

 Mir ist nichts von Fördergeldern aus Landes- und EU-Mitteln für Um-, Aus- und 
Neugestaltung von Dörfern bekannt, oder zählten die früheren „Fördermittel“ für 
Privatinitiativen wie z.B. „das blaue Haus in der Langgasse“ dazu? 

Wer kann zu diesem Thema einmal nähere Informationen geben, für die ich mich schon 
jetzt bedanke. 

Für die Freien Wähler Heftrich im Ortsbeirat 
Mit freundlichen Grüssen 

Erhard Walter 

Einzige Antwort von Karlheinz Petersohn an Erhard Walter und OBR-Mitglieder auf 
Kopie vom 18.07.2018: 

Hallo Erhard, 
  
zu diesem Thema habe ich Informationen angefordert. Diese Info`s werde ich 
dann aber nicht Allen zukommen lassen, da es nicht gewährleistet ist, 
daß evtl. brisante Info`s vertraulich behandelt werden. Unwesentliche Info`s, 
die ohne Schaden weitergetragen werden können werde ich selbstverständlich 
dem kompletten Ortsbeiratsgremium weiterhin zur Verfügung stellen. 
  
LG 
Karlheinz 


